
Compte Rendu Conseil d’Administration  

de la Ligue Centre Val de Loire de Triathlon 

en présentiel - Blois 

Vendredi 11 octobre 2024 – 20h – 23h 

 

Présents : N. HAY - L. MEUTELET – F. CAILLE – A. LE BAIL – T. SOULIS – M. CARASSAI 

Absents excusés : G. FORTUIT –– S. CROSNIER - A. BETTOLO - M. CROIX 

Invités : M. BADELIER – C. FRANCOIS – D. FRIZZA   

 

1) Administration, informations générales : 

 
• Point sur la saison 2025 

33 clubs et 1015 licenciés. 

Non réaffiliés à ce jour :  

- Loches 37 Triathlon : problème de gouvernance qui doit se remettre en place,  

- Rabelais Triathlon Chinon : plus de licenciés – arrêt de l’association,  

- Team Progress Triathlon : changement de gouvernance – la démarche va être réalisée,  

 

• Journée des clubs et organisateurs :  

L’un des temps de la journée sera sur le bénévolat et la présentation d’un outil d’aide à la gestion des 

bénévoles proposé par VORG.  

Un partenariat est proposé par ce dernier, et nous pourrons voir en fonction des retours des clubs, la 

pertinence de valider une proposition de ce dernier.  

 

• AG en présentiel : date, lieu 

L’AG de la Ligue, sera une AG élective, elle se réalisera en présentiel le 15 mars 2025. Nous devons 

trouver un lieu de qualité d’accueil, qui serait centrale et nous permettant de tenir cette dernière (lieux 

privilégiés : Orléans – Tours – Blois).  

 

2) Finances 
• Finances générales 



La Ligue doit faire un point dans son fonctionnement, sur la tenue des différents livrets qui arrivent à 

échéance et dépassent le plafond maximal autorisé.  

 

• Mini-bus de la Ligue :  

La Ligue va étudier la faisabilité de changer son véhicule et ce en profitant de l’aide de la région, 

qui financerait ce dernier à hauteur de 60%. L’ancien véhicule serait mis à la vente.  

 

• Achat de bouées :  

La Ligue va acheter un pack de 4 bouées (2 jaunes – 2 oranges – dimension 2m x 1m) + un 

gonfleur. L’offre faite, permettrait aussi de faire réparer nos anciennes bouées, qui sont pour 

certaines percées.   

 

3) Vie sportive 
• Finale du Challenge Jeunes 2024 :  

Le CA s’inquiète de la bonne tenue de cette dernière et dans des conditions rendant ce rendez-

vous festif. Le lieu initial programmé à Amilly n’ayant pas été retenu par l’organisation, un plan 

de replis serait effectif sur Cepoy, mais pas de salle en accès. Nous sommes en attente de plus 

d’informations, mais nous regrettons la situation.  

 

• Appel à projet régional : héritage 2024 : 

La Ligue a reçu un appel à projet de la région, sur lequel il parait important que l’on puisse 

répondre (avant 15/11).  

Les thématiques :  

• Le développement de la pratique sportive en direction des personnes en situation de 

handicap (Hors matériels et équipements sportifs) 

• Les axes de la stratégie régionale « sport santé » Centre-Val de Loire :  
o Favoriser l'APS en milieu professionnel 

o Promouvoir et développer des offres de pratiques ciblées en APS pour des 

publics spécifiques ou éloignés 

• Le déploiement d’actions et d’animations d’occupation des équipements sportifs de 

proximité et de l’espace public 

Le 1er thème nous parait le plus réaliste et réalisable pour nous, et ce dernier est à travailler 

en collaboration avec CODEP – club.  

 

 


